
Протокол №1 

заседания школьного Совета старшеклассников 

4 сентября 2024 года 

Присутствовали:  учащиеся 9, 10, 11 класса 

Повестка 

1). Выборы председателя и секретаря заседаний Совета старшеклассников 

 2). Назначение ответственных по секторам и комитетам. 

 3). План работы на 2024-2025 учебный год 

По первому вопросу выступила  Дунаева Екатерина Александровна, 

заместитель директора школы по В.Р., которая познакомила присутствующих 

с Положением о Совете старшеклассников и предложила выбрать  

Председателем Совета старшеклассников ученицу 9 класса Татаринову 

Екатерину, секретарем Юрьеву Алену.  

По второму  вопросу выступила  Дунаева Екатерина Александровна, 

заместитель директора школы по В.Р. и рассказала о том, какие сектора, 

комитеты обычно занимаются работой в школе . 

 Комитет культуры – отвечает за проведение в школе культурных 

мероприятий: концертов, дискотек, вечеров и т.д. 

Пресс-центр - за своевременное информирование о предстоящих школьных 

мероприятиях и проведении итогов прошедших. 

Труда и экономики - за выполнение трудовых дел в школе (организует 

дежурство в школе и следит за соблюдением Устава школы). 

Шефский комитет - руководит шефской работой в младших классах. 

Волонтерский комитет – волонтерское движение в школе . 

Спортивный сектор - организовывает спортивные мероприятия в 

общеобразовательной организации. 

Учебный комитет - организует конкурс «Ученик года», «Класс года», 

интеллектуальные игры. 

Екатерина Александровна предложила присутствующим посоветоваться 

по поводу выбора на данные должности. 

Загуменных Иван, ученик 9 класса, сказал о том, что он занимается спортом 

почти профессионально и если ребята не против, то он хотел бы предложить 

свою кандидатуру  быть ответственным за спортивный сектор. 

Борисова Кристина, ученица 9 класса, сказала о том, что ей ближе работа с 

учениками начальной школы и она бы взяла на себя обязанность быть 

ответственной за  Шефский комитет. 

Пилюкова Амалия, ученица 9 класса, сказала о том, что если ребята не 

против, она бы хотела заниматься проведением культурных мероприятий в 

школе, т.е. отвечать за Комитет культуры. 



За своевременное информирование о предстоящих школьных мероприятиях 

и подведении итогов прошедших решила отвечать Юрьева Алена, ученица 

9 класса 

Ответственной за  выполнение трудовых дел в школе (организацию  

дежурства в школе), т.е. за секцию Труда и экономики назначили 

ответственной ученицу 10 класса Чернову Анастасию. 

Ответственной за организацию  конкурсов «Ученик года», «Класс года», 

интеллектуальные игры., т.е. за секцию Учебный комитет назначили 

ответственной ученицу 10 класса Русакову Елизавету. 

 Постановили: утвердить предложенные кандидатуры  

По третьему вопросу слушали руководителя Совета  старшеклассников 

Татаринову Екатерину, которая предложила ознакомиться с планом работы 

Совета старшеклассников на 2024-2025 учебный год, но уже сейчас 

поговорить по проведении Дня самоуправления  в честь Дня учителя. Также 

Катя предложила с планом работы ознакомится каждому лично и на 

следующем заседании внести в него коррективы.  

Юрьева Алена, руководитель  Комитета культуры, предложила День 

самоуправления провести традиционно, т.е. выбрать директора, завучей, 

классных руководителей на День самоуправления, предложить ребятам 

старшеклассникам попробовать себя в роли учителей только в этом году 

учителя станут и ученики 9 класса, так как в десятом и одиннадцатом классе 

всего три ученика, которых можно назначить руководителями. 

Чернова Анастасия сказала о том, что те ребята, которые захотят вести 

уроки, должны не тянуть с подготовкой  к уроку, а то иной раз получается 

так, что завтра День самоуправления, а мы еще точно не определились в 

какой класс пойдем и какой предмет будем преподавать. 

Екатерина Александровна поддержала Настю и сказала о том, что иной раз 

приходится выслушивать претензии некоторых учителей, что ребята не 

ответственно относятся к проведению уроков. После Дня самоуправлении 

Екатерина Александровна предложила собраться и провести педсовет с 

ребятами, которые принимали самое непосредственное участие в проведении 

Дня самоуправления и могли высказать свое впечатление от проведенных 

уроков, что понравилось, что не понравилось, какие трудности они испытали, 

захотелось ли им связать свою дальнейшую жизнь с учительством. После  

проведенных уроков, сказала Екатерина Александровна, она всегда беседует 

с учениками в классах, ее интересует мнение о проведенных уроках. 

Пилюкова Амалия предложила начать подготовку как можно раньше, нужно 

продумать весь механизм проведения данного мероприятия, потому что в 

День самоуправления не только ребята проводят уроки, но и поздравляют 

учителей на линейке, приглашают учителей-ветеранов и нужно, чтобы  



классы не только поздравили своих классных руководителей, а придумали 

номер художественной самодеятельности для поздравления всех учителей. 

Постановили: 

1.Разработать  План работы пока на  1 четверть; 

2.Начать подготовку концерта ко дню учителя; 

3.Каждому руководителю секции, комитета наметить свой план работы и на 

каждом заседании Совета старшеклассников отсчитываться о проделанной 

работе. 

Председатель:                          Татаринова Е. 

Секретарь:                                 Юрьева А. 

 

 


